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東中生／自浄能力を発揮して前に進もう／／
11月29日（木）、武道館二階の女子トイレ個室に落書きのイタズラがありまし

た。3箇所です。（写真はそのうちの一つです。）11月6日（火）には、やはり体

育館の女子トイレ個室に1箇所ですが、性的に卑装（ヒワイ：いやらしく下品なこと）
なことが書かれていました。

私は、教諭として平成13年度から6年間、教頭として今

年度まで約2年7か月間の合計9年近く東中学校に勤務して
いますが、女子トイレの落書きは初めてです。私が教諭とし

て勤務していた頃は、東中も大変な時期であり、男子トイレ

の壁が壊されたりしたことはありましたが、今回は女子トイ

レであり、しかも卑猥な落書きもまじっているということで

少なからずショックを受けました。このほかにも今年度は、

5月にステージ上の演壇に、やはり釘状のもので彫ったよう

な落書きがありました。9月には、教職員の車へのイタズラ

もあったばかりです。落書きやイタズラは誰もが「やっては

いけない」こととして認識しているはずです。それにもかか

わらず後を絶たないのは、何か理由があるのでしょうか。そ

の背景に、どんな気持ちが潜んでいるのかわかりませんが、

ひょっとするとストレスかもしれません。あるいは、何かに

対する不満がそうさせるのかもしれませ木。もしかすると、

みんなが騒ぐのをおもしろがっているのかもしれません。1けれども、落書きやイタズ

ラでは何事も解決しないことをわかってほしいと思います。単におもしろがっている

のであれば、それこそその一瞬さえよければ、それで満足だという刹那的な考えであ

り、その後には何も残らないことになります。もしかすると、物を大切にしないこと

の欠如がもたらしたということになるのかもしれず、何よりも、生徒自身の公共心や

公衆道徳心への力が衰えてきたのではないかとさえ考えたりもしました。

しかしながら、11月6日のイタズラがあった時に、全校生徒に書いてもらった考

え（思い）を読んで、本当に安心しました。ほとんどの生徒が、イタズラや落書きに

対して憤って（イキドオル：いかる、おこる、なげくこと）いました。そのような気

持ちが、東中全体の雰囲気を形成していけば、ほんのわずかな生徒がやっていること

も、徐々になくなってくるのではないかと思います。自らの手で自らの生活を改善し

ていくという自浄（ジジョウ：流れ込んだ不純なものを自然にきれいにすること）作

用を、この機会に大いに発揮する一つの契機になればと思います。ご家庭でも－、お子

さんと話してみていただければ幸いです。（右の生徒の感想は、ほんの一部です。）

（文責：教頭　工藤聡）
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●今まで、そしてこれからもお世話になると思うこの真申に、落書きをするのは、全くもって許さ
れないことである。

●この頃、風紀が乱れてきている気がします。車のガラスの件もあったし、真申の未来が不安に思
われます。なにか積極的に風紀を取り締まる方法を考えるべきだと思います。

●このような落書きをする人の気持ちが、私には全く分かりません。関係のない人達まで惑わされ
て、とってもいやな気分になるからです．もし、遊び半分や出来心でやったのだとしたら、しっ
かり反省をして、正直に自分がやったと言ってほしいです。真申にそのようなことをする人がい
ることに、私は大きなショックを受けています。

●今回のイタズラを聞いて、本当にありえないと思いました。同じ東中生として恥ずかしいです。
どうしてこんなことをするのか意味がわかりません。何を考えてるのかなと思います。表中にキ
ズをつけて、何が禁しいのかなと思います。今年になってこんなことが何回かあって、3年生と
して何とかしたいと思いました。

●何でこんなイタズラをするのかわけがわからないです。落書きをした人は、しっかり反省してほ
しいです。二度とこんな恥ずかしいことをしてはしくはないと思います。こういうことをしてい
る人を見たら、知らないふりをしないで、注意をするようにしたいです。

●最近、真申でイタズラが多いのは、物を大切にしない人が増えたからだと思います。物を大切に
することはとても大切なことで、それによって人格も変わっていくこともあると思うので、きれ
いに大切に使ってほしいです。

●同じ中学校に通っている者として、すごく悲しいです。誰がやったかはわからないけど、1、2
年生の生活の様子や先輩への態度を見ていると、私たち3年生が卒業したら、真申はどうなって
いくのか心配です。演壇に続き、こういうことをするのはやめてほしいです。

●こんなことが起こることじたい、おかしいと思います。学校の物に落書きなどすることが、どれ
だけ大変なことかを、やった人はわかっていないと思います。今までも、同じようなことがあっ
たので、なくなってほしいです。やった人は、本当に反省してほしいです。
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●イタズラした人は、最低だ
てはしいです。さわやかな

●最近になって、こういうことが多くなってきていて、とてもショックです。もっと3年生がしっ
かりして、その姿を後輩に見せてやらないといけないと思いました。

●このようなことは、学校の雰囲気を悪くするので、絶対にやめさせるべきだ。
●いいかげん、バカなまねをするのはやめたらいいと思う。くだらないことをして、みんなに迷惑

をかけて、みんなを不快な思いにさせるのはやめてほしい。一人のせいで大変なことになってい
くのを自覚してほしい。

●前回もこんなことがあったのに、今回もまたこうして真申全体の恥になるようなことがされてい
て、びっくりしました。なんか最近の真申は、去年とか一昨年のときよりすごく変です。みんな
の意識や自覚が足りないからだと思います。本当に残念です。

●すごく気分が悪くなりました。どうして落書きをしたかは知りませんが、同じようなことを2回
もするなんて、考えられません。ましてや、不快になる言薫を書く意味が全く理解できません。
しかも、女子トイレってことは女子に限られます。私は、真申の女子として誇りをもっているの
で、それが傷つけられたような気がしてショックです。やめてはしいです。

●こうやって、学校のものに対していたずらをする人がまだいるのかと思いました。そのいたずら
をした人は、正直に自分の犯した罪を認めて、出てきてはしいです。これから、こういう人が二
度と出てきてほしくないです。

●演壇の落書きの時全校集会をして、そのようなことをしてはいけないと厳しく言われたのに、ま
た同じようなことがあって残念です。どのような気持ちでやったのか分かりませんが、ちゃんと
あやまってほしいです。

●今年、二度目の落書きで、とても気分が悪いです。その人がやった理由が知りたいです。
●落書きとかして、何が楽しいのか分からないし、それをして何になるのかも分からない。そんな

ことをしているヒマがあったら、もっとやることがあると思うし、そういうことをしている人に
限って、やるべきことをやっていないと思う。早く自分で気づいて、やめればいいのに…。

●最近こういうことが増えてきているのは、生活力が下がっている証拠だと思います。人の気持ち
を考えて行動するべきだと思います。

●同じ東中生として、悲しいことだと思いました。早くやった人に出てきてはしいです。そして、
もうこんなことはやめてほしいと思いました。

●最近、このようなことが増えているような気がします。これからの真申は大丈夫なのか、とても
不安です。だらしがない

●何をしたいのか意味がわ
と思います
からない． 落書きをしてどうする。書いて自分の何かが変わったのか。

ありえない。
●中学生にもなって落書きをするなんて、幼稚だと思う。落書きするひまがあるんだったら、もっ

と違うことをすればよい。
●みんなが使うものに、落書きをするなんて、中学生にもなってどうかと思います。公共のものだ

から、ていねいに使ってほしいです。
●学校のものにいたずらすることは、よくないと思います。みんなで使っているのだから、みんな

できれいにしなければいけないのに、汚してしまうといやな気持ちになると思います。今回落書
きをした人は、しっかり反省するべきだと思います。

●落書きした人は、やっていることが子供ですね。もっと考えた方がいい。見た人がどう思うかは、
中学生ならわかるはず。誰もやっている人を支持したり応援していない。


